

Disminuyó en relación al año anterior

## Deserción escolar: 361 estudiantes han dejado el sistema escolar en Magallanes



Hace dos años el ex-ministro de Educación Marco Antonio Ávila lanzaba la bomba: entre 2021 y 2022 más de 50 mil estudiantes se habían desvinculado del sistema escolar a nivel país.

El dato era en extremo preocupante, razón que llevó al Ministerio de Educación a dedicar uno de los pilares del Plan de Reactivación Educativa a la asistencia y revinculación, conformando

equipos territoriales exclusivamente dedicados. Hoy, sin embargo, las cifras actualizadas de desescolarización de 2023 dan cuenta de una estrategia que no está dando los resultados esperados. O al menos una que si es que ha logrado revincular alumnos está fallando en la retención.

Esto, porque según las cifras del Centro de Estudios del Mineduc son

5.969 desvinculados más de un periodo a otro, es decir, aquellos que estaban registrados en la matrícula oficial de 2022 y no lo están este año.

Según desde el Ministerio de Educación, las altas cifras se deben en gran medida producto de la pandemia del Coronavirus.

En Magallanes si bien las cifras son bajas comparadas con las del resto del país, no dejan de ser

preocupantes, según las cifras entregadas por el Ministerio fueron 361 estudiantes los que abandonaron el sistema escolar en 2023, sin embargo, esta cifra disminuyó en comparación al año 2022, en donde en aquella fecha la cifra llegó a 678 estudiantes.

Desde el Mineduc, nos indicaron que esperan que para el próximo año esta cifra nuevamente vuelva a bajar.